

Kids.Teens & Marke in Köln verschoben

Köln - Aufgrund der aktuellen Gefährdungslage (Covid-19) haben die Veranstalter des Kongresses entschieden, den Kids.Teens & Marke-Kongress am 23./24.03.2020 in Köln auf unbestimmte Zeit zu verschieben. Das ausgesprochene Veranstaltungs-Verbot verhindert eine Durchführung der Veranstaltung zum ursprünglich geplanten Zeitpunkt. Wir bedanken uns bei allen Referenten und Teilnehmer für das Verständnis und werden rechtzeitig über Datum und Programm der Veranstaltung informieren.

Rückfragehinweis:

Peter Schappacher

ESB Marketing Netzwerk

Bruneggstr. 9, 9001 St.Gallen

<http://www.kids-teens-marke.de/>

presse@esb-online.com

Tel. +41 (0) 71223 78 82